
第44回「議員と語ろかい」報告書 
 1班（№１） 

開催日 令和 ６年 ２月 ８日     19時 00分 ～ 20時 30分 

開催場所 福山総合支所 別館２階 

団体名 個人参加（福山地区） 参加人員 
       12人 

（男 12人：女 0人） 

出席議員 
久木田 大和、植山 太介、松下 太葵、藤田 直仁、宮田 竜二、徳田 修和、 

有村 隆志、下深迫 孝二 

役割分担 班 長（久木田 大和）副班長（植山 太介）記録係（松下 太葵） 

テーマ及び具

体的な内容 

 

１０年後の地域づくり、幸福度の高いまちへ 

 

意

見

交

換

で

の

主

な

話

題

等 

◆は参加者の発言  ◇は議員の発言 

 

◆旧亀割峠防災について、国道１０号線の代替路線として国へ意見書を提出したり、整備を進め

てはどうか。 

 

◇現在通行止めになっていることは把握している。道路の維持管理、また整備等については、今

後議員間でも検討を行っていく。 

 

◆１００歳以上の専用駐車場が用意できないか。 

 

◇市としてなにかしら対応が出来ないか、そのような意見があったことを伝える。 

 

◆金婚式が以前と比べて質が落ちているのではないか、しっかりとお祝いができないか。 

 

◆福山体育館のトイレの洋式化を要望する。 

 

◇洋式化されていない状況とのことで意見があったことを伝えていく。 

（語ろかい終了後、福山体育館のトイレの状況について参加議員全員で確認した。） 

 

1班(№2） 



意

見

交

換

で

の

主

な

話

題

等 

◆は参加者の発言  ◇は議員の発言 

 

◆比曽木野地区に高速のインターの整備ができないか。 

 

◆ふれあいバスが不便なので、病院等に通うタクシーの半額補助ができないか。 

（４人で乗り合わせでいけば負担も少ない） 

 

◇福山地区ではふれあいバスとデマンド交通が運行されている。また、市内の一部地域では、き

りしまＭワゴンの実証運行も進めている。今後、他の交通機関との接続も含め、交通弱者のた

めにどのようなことができるか議員間でも検討していく。 

 

◆現在の３６ホールから７２ホールへ、パークゴルフ場の整備ができないか。 

 

◆空き家対策、危険空き家等への対策をとれないか。 

 

◇危険空き家に対する指導や行政代執行についての市の施策もある。また、相談いただいた建

物が危険空き家に該当するのか、どういった対応が取れるか再度確認したい。 

 

 

◆デマンド交通では福山地区内でしか移動できないが、国分への接続はできないか。 

 

◆小中学校の統廃合はどのように考えているか。教育の影響や子供たちの環境など。 

 

◇市においては子供たちの教育環境を最優先に考えながら、保護者、教員、地域の意見を踏ま

えながら統廃合について検討していく方針である。議員間でも様々な意見が出た。 

 

◆閉校になった跡地が荒れているが、企業等へ低価格、又は無償で活用してもらって有効活用

すべきではないか。 

 

◆パークゴルフ場でのいきいきチケットの活用は出来ないか。 

 

◇いきいきチケットの利用については担当課へ伝える。 

 

 

 

 

 

 

 


